

# 知と愛と力つくして

ふるさとを愛し、  
夢の実現に向けて  
挑戦し続ける児童・  
生徒の育成

令和5年8月29日 文責：北本憲仁

## ★飛躍～みんなで挑戦 つながる絆～★

本日、8月29日(火)2学期がスタートしました。夏休みの反省や2学期の目標等を、1年生代表 山下颯真さん、2年生代表 塚本一さん、3年生代表 富田楓音さん、生徒会代表 松本紗礼さんの4名が発表してくれました。日々の学習面、生活面、学校行事、部活動、生徒会活動等、分かりやすく発信し、堂々とした立ち振る舞いでした。その後、校長式辞として、以下のことを話しました。(抜粋)

●夏休みの振り返りで2つ。まず、一つ目、皆さん、睡眠時間はどうか。8～9時間ぐらいは、取れたでしょうか。先生は、仕事があってもなくても、基本的に、午後10時くらいに寝て、午前5時30分くらいに起きていました。大体、7時間～8時間の睡眠時間だったと思いますが、寝ている途中で起きることもあったので、睡眠の質については、よく分かりません。ただ、この夏、心身の調子を崩したことは、ありませんでした。二つ目、皆さん、本気で何かに挑戦しましたか。勉強や部活動、駅伝練習、家族との時間、ボランティア、趣味等、目標に向かって挑戦したことで、飛躍した夏だったと感じているのであれば嬉しいです。思ったように、できなかったことも沢山あったかもしれませんが大丈夫です。今日から、新たに挑戦しましょう。

●2学期がスタートします。「飛躍～みんなで挑戦 つながる絆～」の生徒会テーマを実現させることができる2学期です。「一つ、毎時間の授業にクラスみんなで挑戦しましょう。」50分の中で、考えたり、解いたり、発表したり、作業したり、質問したり、話し合ったりと、自分とみんなで一緒になって、学ぶ力を高める挑戦です。そうすれば、必ず、絆もつながっていきます。「一つ、地域との連携に、105名みんなで挑戦しましょう。」文化祭、きくかまつり、睡眠への取組、市中央連駅伝大会、外部講師講話、ふるさと発見等、において、菊鹿中以外の多様な人たちとの交流を積極的に図ることで、必ず飛躍すると思います。そして、生徒会の基本方針にある、「学校・地域を盛り上げること」にもつながります。

●105名のみなさんには無限の可能性ががあります。まずは自分を信じ、仲間を信じ、そして皆さんのために愛情をもって日々頑張ってください先生達を信じて、チーム kikuka で邁進していきましょう。いつでも相談してください！充実した2学期にしましょう。

## ★資源回収のお礼★

8月6日(日)の生徒会主催、菊鹿小中合同資源回収は、多くの保護者や地域の方々にご協力いただき誠にありがとうございました。当日は猛暑でしたが、午前8時あたりから、軽トラック等で次々と資源が集まってきました。運動場に設置してあった大型のコンテナに、「段ボール、新聞紙、雑誌類、アルミ缶、一升瓶・ビール瓶」が搬入されました。小中の子供達や保護者、教職員、そして地域の方々協働している姿を見て、伝統の素晴らしさを感じました。資源回収の収益金は、菊鹿中生徒会活動等に充てさせていただきます。心より、保護者や地域の皆様のご協力に感謝いたします。ありがとうございました。今後ともよろしく願います。

※資源回収についてのご意見等がありましたら、学校までお知らせください。